

Vogelschiss Holocaust

2019-01-27 14:03 (Kommentare: 0)

Manchmal sind Kommentare oder Berichte so gut geschrieben, dass ich einfach nur noch verlinken kann.

Schade, dass die Leute, die es dringend lesen sollten es wahrscheinlich nicht lesen werden ...

<https://a.msn.com/r/2/BBSNaPQ?m=de-de&referrerID=InAppShare>

PS, "liebe" AfD: Ich stimme euch zu (ein überaus seltener Fall), dass das "Denkmal für die ermordeten Juden Europas" in Berlin ein "Denkmal der Schande" ist. Was sollte es denn sonst sein? Es hat nicht die Aufgabe, die jetzige Generation in Schuld zu tauchen, sondern sie zu mahnen, so etwas aktiv zu verhindern, auf das es nie wieder geschehen kann.

Das gilt für alle, auch die Mitglieder der AfD. Oder seid ihr etwa stolz auf diesen "Vogelschiss" der deutschen Geschichte?

Kommentare

Einen Kommentar schreiben